

# Internationales Flair in Uschlag

## Fußballturnier der Grundschule - viele spannende Spiel der Mädchen und Jungen

**USCHLAG.** Großer Fußball der Kleinen in Uschlag an der Grundschule. Im ersten Durchgang traten die Schüler der ersten und zweiten Klassen in gemischten Mannschaften gegeneinander an. Jede Partie dauerte zwei mal zehn Minuten, es standen pro Mannschaft immer vier Spieler und ein Torwart auf dem Platz, zwischendurch wurde ausgewechselt.

Nach spannenden Partien stand der Sieger des ersten Durchgangs fest: Deutschland mit den Schülern Jason, Chantal, Ella, Max, Marlon und Tom, schaffte es auf Platz eins. Gefolgt von Spanien, Italien und Frankreich. Für jedes Kind gab es eine Medaille und eine Urkunde. Denn: „Alle sind Sieger“, so Marc Nickel von der Turnierleitung.

Im zweiten Durchgang standen sich dann die Schüler der dritten und vierten Klassen gegenüber. Wieder wurde in zwei Halbzeiten gespielt, dieses Mal aber spielten in der ersten Halbzeit die Jungs, in der zweiten traten die Mäd-

chen gegeneinander an. In dieser Partie ging das Team Dänemark mit Felix, Emilio, Max, Jason, Demien, Elmo, Jonathan, Mia, Zuzanna, Eleya, Anastasia und Lena als Sieger vom Platz. Gefolgt von Niederlande und Schweden.

Das Fußballturnier fand in diesem Jahr bereits zum neunten Mal auf dem Minispielfeld der Grundschule Uschlag statt. Organisiert wird es von der Leiterin des Fachbereichs Sport, Julia Bangert, und unterstützt von der Jugendspielgemeinschaft Nieste/Staufeneberg, die auch die Turnierleitung übernahm und die Schiedsrichter stellte.

In der Pause traten fast 40 Schülerinnen auf dem Feld als Cheerleader auf. Sie hatten sich in den vergangenen Wochen in den großen Pausen getroffen, selbst ein Lied ausgearbeitet und zusammen mit Lehrerin Inga Gottwald eine Choreografie erarbeitet.

Der Schulelternrat versorgte die Schüler mit kalten Getränken und die Besucher mit Kaffee und Kuchen. (zwh)



**Bei den ersten und zweiten Klassen siegte die Mannschaft Deutschland.** Foto: Huck